

## Besuch vom Landeschülerrat Sachsen – Anhalt

Am Di., 04.02.2020 besuchten unsere Schule zwei Vertreter des Landeschülerrates Sachsen- Anhalt. Felix und Sara, selbst noch Schüler, waren angereist, um mit unseren Schülervertretern Kl.5 bis 9 über die Arbeit des Landeschülerrates, die Schülervertretungsarbeit, aber vor allem über das Thema „Mobbing“ zu sprechen. Im Rahmen des ganztägigen Seminars und mithilfe einer Präsentation und verschiedener Team- und Rollenspiele verdeutlichten sie, welche Formen Mobbing annehmen kann und welche gravierenden Folgen es für alle Beteiligten, vor allem aber für die Opfer haben kann. Gemeinsam erarbeiteten die Schüler/innen dann Handlungsmöglichkeiten, die sie als Klassensprecher, aber auch jeder Einzelne in der Schule hat und auch nutzen sollte. Die Unterstützung durch Mitschüler, Schülervertreter, Streitschlichter, Klassen- und Vertrauenslehrer, Schulsozialarbeit und Schulleitung sowie ein regelmäßiger Austausch, z.B. im Rahmen der Klassenleiterstunden und Schülerratssitzungen, ist bei der Bekämpfung von Mobbing besonders wichtig. Die beiden Landeschülervertreter appellierten an die besondere Rolle der Schülervertreter: „Oft ist einfach nur Zuhören oder ein Gesprächsangebot das Beste, was man tun kann“. Ich danke den beiden Referenten für ihren Besuch und das interessante Seminar und allen Schülervertretern für ihre aktive Mitarbeit an diesem Tag!

A. Kryszon

Schulsozialarbeiterin



